
 

Liebe Verbandsfamilie, 

 

wir haben ein Jahr hinter uns, in dem wir endlich wieder unser geliebtes Brauchtum – die Fasnat – 

mit allen Traditionen leben konnten. 

Wir haben farbenprächtige Umzüge, Ballveranstaltungen mit grandiosem Programm, Funken mit 

prächtigen Bauten und noch vieles mehr gesehen. 

Aufgefallen ist auch besonders, dass die Zuschauer wieder richtig Lust auf die Veranstaltungen 

hatten. Überall konnten  

Was wir alle jedoch feststellen mussten, teilweise hat es etwas geruckelt und es lief nicht immer ganz 

rund. Wir sind vor der Pandemie auf einem sehr hohen Niveau ausgestiegen, dass es jetzt hie und da 

nicht mehr so ganz rund läuft ist normal und darf auch so sein. 

Wir sollten uns hier allen die Zeit geben und auch das Verständnis füreinander aufbringen, dass es 

etwas Zeit braucht bis alles wieder richtig läuft. 

 


